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PROPOSER/

AUTEUR
:
SENIOR NATO LOGISTICIAN’S CONFERENCE (SNLC)

(represented by the SNLC doctrine co-ordinator) / Conférence des hauts responsables de la logistique de l'OTAN (SNLC)

(représentée par le coordonnateur pour la doctrine de la SNLC)

SOURCE
:
MC 55/4 (Final), NATO LOGISTIC READINESS AND SUSTAINABILITY POLICY / CM 55/4 (Définitif), Doctrine OTAN de préparation et de soutenabilité logistique
PROPOSAL/

PROPOSITION
:
Add the following new term and definition to AAP-6 / Ajouter à l’AAP-6 le nouveau terme ci-après et sa définition :

logistic resources / ressources logistiques
Covers the units, personnel, equipment, stocks, financial resources, and capability to deploy and sustain a force over time in accordance with Alliance doctrine and its assigned readiness criteria.

ressources logistiques / logistic resources

Englobe les unités, le personnel, les matériels, les stocks, les moyens financiers, et l'aptitude à déployer et à soutenir une force pour une durée prolongée conformément à la doctrine de l'Alliance et aux critères de préparation qui lui sont assignés.

JUSTIFICATION
:

No AAP-6 definition so far, definition introduced with MC 55/4 to allow the link to the readiness requirements as outlined in MC/317/1, NATO Force Structure.

La définition ne figure pas encore dans l'AAP-6.  Elle est apparue dans le MC 55/4 pour créer un lien avec les besoins de préparation décrits dans le MC 317/1, Structure des forces de l'OTAN.

AAP-6(2003) ENTRY/
ENTREE AAP-6(2003)
:
None/Aucune
OTHER SOURCES/

AUTRES SOURCES
:
None/Aucune

TC COMMENTS / COMMENTAIRES DU CT (30-06-03) :

FSN comments are requested by 15 October 2003. / Les commentaires des FSN sont requis pour le 15 octobre 2003.

FR COMMENTS / COMMENTAIRES DE LA FRANCE (01-10-2003):

La France approuve le besoin d'une définition de ce terme ainsi que la justification de cette entrée. Prenant en compte les travaux du MC 317/1, tout en suivant les dernières modifications du MC 55/4 (dans sa version définitive) et l'avis de ses experts nationaux, elle approuve cette définition :

ressources logistiques / logistic resources

Englobe les unités, le personnel, les matériels, les stocks, les moyens financiers, et l'aptitude à déployer et à soutenir une force pour une durée prolongée conformément à la doctrine de l'Alliance et aux critères de préparation qui lui sont assignés.

logistic resources / ressources logistiques

Covers the units, personnel, equipment, stocks, financial resources, and capability to deploy and sustain a force over time in accordance with Alliance doctrine and its assigned readiness criteria.

SHAPE COMMENTS / COMMENTAIRES DU SHAPE (16-10-2003) :

Unfortunately, this proposed definition is poorly formulated: it does not comply with AAP-6 lexicographical standards.  What we are trying to do is define a particular type of resources, not what logistics is (this is already well-defined in AAP-6).  We therefore propose the following:

Malheureusement, la formulation de la définition proposée n’est pas très heureuse et elle n’est pas conforme aux normes lexicographiques propres à l’AAP-6.  Nous tentons de définir un type particulier de ressources, et non ce qu’est la logistique (déjà définie dans l’AAP-6).  Notre proposition est donc la suivante :

logistic resources / ressources logistiques
Covers The units, personnel, equipment, stocks, financial resources (units, personnel, equipment, stocks, funds and capabilities) used to provide logistic support for a force.  to deploy and sustain a force over time in accordance with Alliance doctrine and its assigned readiness criteria. See also logistics.

ressources logistiques / logistic resources

Englobe lesMoyens (unités, le personnel, les matériels, les stocks, les moyens financierscrédits et capacités) employés pour assurer le soutien logistique d’une force. et l'aptitude à déployer et à soutenir une force pour une durée prolongée conformément à la doctrine de l'Alliance et aux critères de préparation qui lui sont assignés. Voir aussi logistique.

CA COMMENTS / COMMENTAIRES DU CANADA (16-10-2003) :

CA reserves its position until the FSN meeting.

Le CA remet sa décision à la réunion FSN.

CONFÉRENCE FSN / FSN CONFERENCE (NOVEMBRE / NOVEMBER 2003)

Les FSN conviennent du terme et de la définition suivants :

The FSN agreed to the following term and definition:
ressources logistiques / logistic resources

Moyens (unités, personnel, matériels, stocks, crédits) et aptitudes nécessaires, pour une durée donnée, au déploiement et au soutien logistique d’une force. Terme connexe : logistique.

logistic resources / ressources logistiques
The resources (units, personnel, equipment, stocks, funds) and the capabilities necessary to deploy and sustain a force over time.  Related term: logistics.

Les FSN renvoient la proposition à la SNLC pour commentaires.

The FSN decided to defer the proposal to the SNLC and to wait for their comments. 

AGRÉÉE FSN / FSN AGREED

RENVOYÉE À LA SNLC / DEFERRED TO SNLC

US COMMENTS (26-02-2004):

The US awaits advice from the Senior NATO Logisticians' Conference, to which this PL was deferred by the 2003 FSN Conference.
CA COMMENTS / COMMENTAIRES DU CANADA (27-02-2004) :

CA maintains its agreement with the FSN 2003 meeting definitions while awaiting comments from SNLC.

Le CA maintient son accord avec les définitions de la réunion FSN 2003 en attendant les commentaires de la SNLC.

ESN 2004 MEETING (MARCH 2004):

The ESN, FSN and all other attending nations noted that the SNLC had proposed a definition from MC 55/4 but considered that the definition should be modified to comply with the guidance for the development of terminology contained in AAP-6.  The ESN, FSN and all other attending nations agreed to the following modified definitions and proposed them for consideration by the SNLC in its future documents.

Les ESN, FSN et l'ensemble des autres pays présents notent que la SNLC a proposé une définition issue du MC 55/4 mais considèrent que cette définition doit être modifiée pour être conforme à la directive sur le développement de la terminologie dans l'AAP-6.  Les ESN, FSN et l'ensemble des autres pays présents conviennent des définitions modifiées suivantes et les soumettent à l'examen de la SNLC pour insertion dans ses futurs documents.
logistic resources / ressources logistiques
The units, personnel, equipment, stocks, funds and capabilities necessary to deploy and sustain a force.  Related term: logistics.

ressources logistiques / logistic resources

Unités, personnel, matériels, stocks, crédits et aptitudes nécessaires au déploiement et au soutien logistique d’une force.  Terme connexe : logistique.

ESN/FSN AGREED / AGRÉÉE ESN/FSN

DEFERRED TO SNLC / RENVOYÉE À LA SNLC
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